



C. Arturo Téllez de León



Todo empezó allá en los años 70's, estaba de moda una serie de televisión llamada los tigres voladores; esa serie fue el detonante para que me interesara el modelismo. Tenía como 10 años; un cumpleaños mi mamá me regaló un modelo, un F4U Corsair escala 1/144 de la marca Lodela, fue el primer modelo de avión que armé y desde allí me encantó el modelismo, después descubrí la marca Necomisa de modelismo y también me encantó. De los años 70's a los 90's solo conocía esas dos marcas; era mi mundo y no había nada más, los pocos Tamiya o Hasegawa que veía estaban fuera de mi alcance, del precio de cualquiera de las dos marcas podía comprar dos Lodela o dos Necomisa, eran carísimos!! Pintaba con pinceles y pinturas Lodela, de esas de la caja amarilla y botellitas de plástico, pegamento de la marca Lodela...Uuff que bellos recuerdos, era feliz y lo sigo siendo, ahora hay muchas marcas, pero siempre recordaré con mucho cariño a Lodela y Necomisa; fueron mi inicio y lo agradezco de todo corazón. Mis inicios fueron humildes pero llenos de amor para este bello pasatiempo. Gracias por los momentos felices del pasado, presente y futuro.



Participé como expositor en la Feria Aeroespacial 2025 en la exhibición de aviones a escala con 3 modelos, uno de ellos fué un P-47 Fuerza Aérea Expedicionaria Brasileña (FAEB) escuadrón Senta apua del Capitán Roberto Pessoa Ramos con el esquema plateado fuerza aérea brasileña, uno de los 2 exhibidos, y que se hizo especialmente para la feria ya que en este año el país invitado fué Brazil, me llene de satisfacción y fue una experiencia inolvidable ver como los militares brasileños abordaron la exhibición con gran alegría al ver el avión que realice exclusivamente para dicho evento. De igual modo, seré el modelista encargado de realizar el avión Spitfire en escala 1/32 que será exhibido de manera permanente al interior de la sala dedicada a la segunda guerra mundial, en el Museo Militar de aviación (MUMA) y que estará disponible para finales de este año.

Actualmente soy miembro activo del IPMS Texcoco y he colaborado con el grupo en las exhibiciones de modelismo en Preparatoria 47, en Papalotla, Estado de México, Escuela Nacional Preparatoria 9 "Pedro de Alba" U.N.A.M. y en la Universidad Autónoma Metropolitana, Azcapotzalco.

Mi interés es colaborar con la misión y visión del grupo para que los jóvenes que no conocen el modelismo se enamoren de este hermoso hobby.

Contacto:

Correo electrónico

alontiarquitectos@gmail.com